

Témoignages de consommateurs

Je ne sais pas si j'ai été drogué à mon insu

Par [clianli](#) Posté le 3/02/2025 à 12:06

Je ne sais pas si c'est du à ma consommation d'alcool ou si j'ai été drogué à mon insu en plus de ça ce soir là.. Déjà durant la soirée je sais que je tenais à peine debout, j'étais en gros down, j'ai très peu de souvenir de ma soirée, et le lendemain pareil j'avais aucune énergie, des frissons, des crampes au niveau de la mâchoire, mal de crâne, des fourmillements partout, la nausée, impression d'être la sans être la, fatigue intense. Auriez-vous une idée ?